

Ataque con artefacto explosivo deja 14 heridos en Colombia



Bogotá, 12 ene (RHC) La explosión de un artefacto en el centro de la ciudad colombiana de Barranquilla dejó 14 heridos y se sospecha de una banda criminal dedicada a la extorsión de comerciantes.

El alcalde Jaime Pumarejo condenó el ataque y dijo que ese grupo paramilitar se investiga por parte de la Fiscalía y la Policía desde hace varios meses.

Además anunció la entrega de una recompensa de 20 millones de pesos (unos 5.739 dólares) "para quien nos dé información relevante que conduzca a la captura de estas personas (los responsables)".

"Es aparentemente un intento de extorsión a este sector tan importante de talleres de motos (motocicletas) de alta afluencia de personas, y unos desadaptados dejaron caer una granada para mandar un mensaje, pero el mensaje hoy se lo mandamos nosotros con esta recompensa", dijo.

Pumarejo dirigió un mensaje de tranquilidad a los comerciantes de la zona y aseguró que se reforzará la presencia de la Fuerza Pública para evitar que vuelvan a ocurrir extorsiones y ataques violentos.

"Vamos a realizar con la Policía un reforzamiento de la seguridad en el sector para que esta gente sepa que la Policía y la alcaldía de Barranquilla los arropan (a los comerciantes) y los va a dejar trabajar tranquilos", indicó.

El alcalde precisó que los 14 heridos, entre los cuales hay un menor de edad y una mujer, reciben atención en el Hospital de Barranquilla y la clínica Centro; "están fuera de peligro y recibiendo atención".

Apenas han discurrido 12 días del año 2021; y ya la violencia en Colombia ha provocado tres masacres, dos de ellas acaecidas en las últimas 72 horas.

Se trata, por un lado, de un ataque armado al interior de una gallera ubicada en la vía Florencia – Morelia, departamento de Caquetá, que dejó un saldo tres personas muertas y al menos seis heridas.

De acuerdo con las primeras informaciones, al lugar habrían llegado dos hombres armados, quienes dispararon de manera indiscriminada en contra de todos los asistentes del lugar. Las víctimas mortales resultaron ser jóvenes sin antecedentes criminales.

Por otro lado, una matanza similar se produjo este martes en Cali, departamento Valle del Cauca. Según las autoridades, se trató de una disputa armada por el control territorial entre grupos armados irregulares, que costó la vida a tres personas.

Las víctimas fatales fueron baleadas presuntamente por tres hombres armados a pleno día. Entre los fallecidos se encuentra una mujer alcanzada por una bala perdida mientras se encontraba atendiendo su puesto comercial. Otra persona resultó herida en el hecho.

Fuente: Xihua y Telesur

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/244532-ataque-con-artefacto-explosivo-deja-14-heridos-en-colombia>



Radio Habana Cuba